
„Wenn man will, 
schafft man alles.“

Baden-Baden war einmal die
Sommerhauptstadt Europas.
Wir brauchen heute neue Vi-
sionen für unsere Stadt. Diese
würde ich gerne mit umsetzen.
Des Weiteren finde ich, Kinder
sind unser bedeutendster Zu-
kunftsrohstoff. Bildungspolitik
muss vom Kleinkind bis zum
Schul- bzw. Studienende kos-
tenfrei sein, dies gilt selbstver-
ständlich auch dann, wenn
beide Eltern berufstätig sind. 

Die Finanzierung muss durch
eine Neujustierung der Ausga-
ben gesichert werden. 
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UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:

Martin Ernst
Unternehmer
Stadtrat/Fraktionsvorsitzender 
und Geschäftsführer der FBB

ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!


